

Beachteams des Gymnasiums sind steirische Spitze!

Sowohl die Mädels und Burschen der 1. und 2. Klassen als auch die der 3. und 4. zeigten im Rahmen des steirischen Schulbeachcups der Unterstufe außergewöhnliche Leistungen. Bei den jüngeren gingen die Titel an Anna-Lena Bruchmann, Hannah Milchrahm und Claudia Weghofer, sowie an Martin Gamauf, Christian Fuchs und Maxi Steinböck, 2b. Auch die 3. und die 4. Plätze dieser Altersstufe gingen an unsere Schule.



Team 2011/12

Bei den Größeren gelang es erstmals einer Unterstufenmannschaft unserer Schule sich für die **Bundesmeisterschaften** zu qualifizieren. Maßgeblichen Anteil daran hatten mit ihrem Meistertitel Lukas Thurner und Georg Halwachs, 4c. Ein weiterer Meistertitel im Mixed-Bewerb durch Tamara Sulzberger und Lukas Gutmann, 3b sowie die 5. Plätze unserer bei den Mädchenteams sorgten für die entscheidenden Platzierungen zum Gewinn der Landesmeisterschaft. Diese Teams werden unsere Schule bei den Bundesmeisterschaften in Mattsee, die in der vorletzten Schulwoche stattfinden, sicher würdig vertreten.

[Fotos>>](#)